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Spécialiste aux comptes payables (Construction)
RELATION HIÉRARCHIQUE
Relève du: Sperviseur Comptes Payables 
Lieu: Montréal, Québec 
L'OPPORTUNITÉ
Le poste de Spécialiste aux Comptes payables a été nouvellement créé afin de soutenir l’équipe en raison de l’augmentation du nombre de projets en cours. C’est une période excitante pour rejoindre Devmont! Il ou elle est responsable de la facturation des fournisseurs et de l’aiguillage des données en rapport avec le système comptable interne de la compagnie

RESPONSABILITÉS
· Trier les bons de commande et les factures ;
· Annexer les factures reçues des fournisseurs aux bons de commande ;
· Effectuer la vérification des prix et des quantités facturés ;
· Effectuer une vérification des approbations nécessaires ;
· Effectuer la saisie des documents au système par compagnie ;
· Émettre et poster les chèques/ EFT ;
· Balancer les états de compte des fournisseurs ;
· Répondre aux questions diverses des fournisseurs en ce qui a trait à leurs comptes et aux paiements attendus ;
· Répondre aux questions ayant un rapport avec les comptes à payer ;
· Effectuer le classement des documents ;
· Suivi des ententes de paiements avec les fournisseurs et les sous-traitants ;
· Suivi des quittances et dénonciations;
· Gérer une équipe de 1 à 2 commis aux comptes payables. 
· Expérience a géré plusieurs entités.

QUALIFICATIONS
· Diplôme d’études collégiales en comptabilité ou DEP en comptabilité; 
· Cinq (5) a sept (7) années d’expérience; 
· Expérience en construction un atout.
· Esprit entrepreneurial, esprit d’équipe et habilité d’influence marquée;
· Excellente connaissance des logiciels Word et Excel;
· Connaissance du logiciel Yardi (un atout);
· Français avancée à l’oral et écrit est essentiel / anglais intermédiaire. 



Tous les candidats doivent faire preuve des valeurs de l'entreprise Devmont :
Travail d'équipe, responsabilité, orientation vers les résultats et acceptation de l'innovation et du changement.

www.devmont.ca

L'ENTREPRISE
Fondée il y a plus de deux décennies, Devmont est une entreprise de construction et de développement immobilier établie et très appréciée, connue dans la communauté montréalaise pour la qualité de son travail et sa solide intégrité commerciale. La réputation de Devmont repose sur un design primé, des aménagements réfléchis et des équipements de luxe, ainsi que sur la qualité irréprochable de leurs projets. Elle repose également sur les recommandations de milliers de familles satisfaites qui habitent les condos Devmont.
La croissance impressionnante de Devmont est attribuée au travail acharné et aux valeurs familiales profondément enracinées. L'entreprise occupe une place importante à Montréal en raison de ses réalisations immobilières diversifiées (condos, hôtel et commerces de détail) et a le regard tourné vers l'avenir, avec des plans pour une expansion encore plus grande et accélérée.
Notre mission
Chef de file dans la conception, le développement et la construction de propriétés résidentielles, de propriétés commerciales et des développements à usage mixte réputés pour leur design et leur style architectural, Devmont crée des quartiers florissants.
Notre vision
Être l'un des promoteurs immobiliers les plus importants et les plus réputés de Montréal en transformant et en créant des quartiers entiers, en ajoutant constamment de la valeur et en améliorant l'environnement bâti de la ville avec une construction et design de la plus haute qualité. 
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Specialist Accounts Payable (Construction)
REPORTING RELATIONSHIP
Reports to: Accounts Payable Supervisor
Location: Montreal, Quebec 
THE OPPORTUNITY
The position of Specialist Accounts Payable has been newly created to support the team due to the increase in the number of projects underway. This is an exciting time to join Devmont! He/she is responsible for supplier invoicing and data routing in relation to the company's internal accounting system.
RESPONSIBILITIES 
· Sort purchase orders and invoices;
· Attach invoices received from suppliers to purchase orders;
· Check prices and quantities invoiced;
· Verify necessary approvals;
· Enter documents into the system by company;
· Issue and mail cheques/EFTs;
· Balance supplier statements;
· Answer various questions from suppliers regarding their accounts and expected payments;
· Answer questions related to accounts payable;
· File documents;
· Follow-up on payment agreements with suppliers and subcontractors;
· Follow-up on receipts;
· Manage a team of 1 to 2 accounts payable clerks.

QUALIFICATIONS
· College diploma in accounting or DEP in accounting;
· 5 to 7 years accounting experience; 
· Experience in Construction an asset;
· Entrepreneurial spirit, team spirit and ability to influence; 
· Excellent knowledge of Word and Excel;
· Knowledge of Yardi software (an asset);
· French advanced oral and written; English intermediate level.

All candidates must demonstrate the Devmont Corporate Values:
Teamwork, Accountability, Results-focused and embracing Innovation and Change.

www.devmont.ca

THE COMPANY
Founded more than two decades ago, Devmont is an established and highly regarded construction and real estate development business known in the Montreal community for the high quality of their work and their strong business integrity. The Devmont reputation is built on award-winning design, thoughtful layouts and luxury amenities, and irreproachable quality of their projects. It is also built on the recommendations of thousands of satisfied families who call Devmont condos home. 
Devmont’s impressive growth is attributed to hard work and deep-rooted family values. Their significant presence in Montreal is a credit to their diverse portfolio of condos, a hotel, and retail space with plans for greater and accelerated expansion. 
Our Mission
A leader in conceiving, developing, and building residential properties, commercial properties and mixed-use developments renowned for their design and architectural style, Devmont creates thriving neighbourhoods. 
Our Vision
To be one of Montreal’s most prominent and reputable real-estate developers by transforming and creating entire neighbourhoods, consistently adding value, and improving the city’s-built environment with the highest-quality craftsmanship and design.
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